

LTWP-7-029 7. Starke Gesundheitsversorgung – Verlässliche Pflege

Antragsteller*in: Katharina Binz (KV Mainz)

Text

Von Zeile 28 bis 30:

hohen Renditen, sondern die Menschen – als Patient*innen und als Gesunde, die Krankheiten vermeiden wollen – im Mittelpunkt unserer Gesundheitspolitik.~~[Leerzeichen]~~

Wir wollen das aktuelle Krankenhausfinanzierungssystem (DRG-System) grundlegend reformieren.

Begründung

Erwähnung Reform DRG gehört auch vorne in den einleitenden Abschnitt zur Generalkritik Gesundheitssystem